

# NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

JUIN 2025



1 juin : réunion des Amis de Sainte Angèle : après un temps de réflexion et d'adoration à la chapelle, nous avons évalué le programme de cette année et formulé des suggestions pour l'année prochaine. Nous avons poursuivi la conversation autour d'un goûter sur le balcon.



\*\*\*\*\*

2 juin : aujourd'hui, nous avons accueilli un groupe d'Ursulines et d'Amis de Sainte Angèle, certains de Cleveland, Ohio (États-Unis), d'autres de Louisville, Kentucky. Ils étaient en pèlerinage sur les lieux de Sainte Angèle avant de se rendre à Rome.



Juste après ce groupe, le groupe « Ursuline Education Network » est arrivé, également des États-Unis. Ils ont suivi un programme similaire. Les deux groupes se retrouveront à Saint-Pierre le dimanche de la Pentecôte pour l'Eucharistie célébrée par le Pape américain !



6, 7, 8 juin : les trois jours, nous avons participé à la fête paroissiale.



\*\*\*\*\*

6 juin : à la messe paroissiale, nous avons rencontré trois sœurs, Servantes du Seigneur et de la Vierge de Matarà. Elles logeaient à via Santa Maria pour trois jours. Le matin du 7 juin, elles sont venues chez nous pour l'Eucharistie.



\*\*\*\*\*

9 et 10 juin : nous avons reçu la visite de plusieurs personnes, dont un Franciscain et un membre du Tiers-Ordre retournant de Rome en Slovénie ; un couple qui vit à Desenzano avec leurs amis en visite, venant d'Allemagne ; un couple d'Indonésie, bien connu des Ursulines, visitant les lieux de Sainte Angèle avant de se rendre à Rome.

\*\*\*\*\*

11 juin : un petit groupe d'enseignants de l'école des Ursulines de Wurtzbourg, en Allemagne, est venu avec un prêtre et Sœurs Genoveva Klein et Johanna Ankenbauer. Ils séjournèrent dix jours à Brescia, en visite au pays de Sainte Angèle. À la maison, ils ont célébré l'Eucharistie suivie d'un pique-nique sur le balcon.





15 juin : un groupe d'élèves de l'école des Ursulines de Poznań, en Pologne, est arrivé en Italie pour un pèlerinage d'une semaine. Ils étaient accompagnés de cinq enseignantes. Ils ont visité la maison de Sainte Angèle, puis ont assisté à l'Eucharistie paroissiale avec nous.

\*\*\*\*\*

16 juin : trois semaines de GREST (Groupe d'activités d'été) ont commencé dans la paroisse.



Sœurs Armida et Patrizia